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   La voce della Russia , 15 giu.2011
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   La ricerca delle vie dell’opposizione alla droga è diventata uno dei temi principali al vertice
dell’OCS ad Astana.  Uno degli esperti mondiali di primo piano nel campo della lotta contro la
criminalità organizzata e la circolazione clandestina di droga, deputato del Parlamento Europeo 
Pino Arlacchi nella sua intervista a “La Voce della Russia” ha espresso la convinzione che le
decisioni  prese a questo forum potrebbero avere influenza sulla lotta contro la droga a livello
internazionale.
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   Vi abbiamo presentato l’opinione del deputato del Parlamento Europeo Pino Arlacchi. A
proposito,  ancora nel febbraio scorso la Russia proponeva di creare una commissione
finalizzata russo-europea o un’agenzia specializzata  per la lotta contro la droga afgana. Questa
idea è stata formulata alla riunione sui problemi dell’interazione tra la Federazione Russa e l’Ue
in questo campo, cui ha partecipato anche il deputato Arlacchi.

  

   La conversazione con lui sarà trasmessa per intero domani sulle frequenze de “La Voce della
Russia”.

  

   Avete ascoltato una corrispondenza a cura di Elena Kovalenko.
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http://www.pinoarlacchi.it/italian.ruvr.ru/2011/06/15/51807422.html

